

EDITORIAL

La llegada de un nuevo número de nuestra querida revista Gerens es siempre un momento de celebración, una pausa para reflexionar sobre el incansable espíritu de la investigación. Con esta Edición Nro. 12, correspondiente al período Enero-Junio 2023, nos sentimos orgullosos de presentar un mosaico de ideas que no solo abordan la gerencia desde múltiples ángulos, sino que también reflejan la realidad vibrante y desafiante de nuestro entorno. Desde la dirección editorial, nuestro compromiso es seguir siendo ese espacio donde la rigurosidad académica se encuentre con la pertinencia social, y donde cada autor encuentre un hogar para sus valiosas contribuciones.

Esta edición es un testimonio del pensamiento innovador y la diversidad de temas que ocupan a nuestros investigadores. Las Investigaciones de Postgrado nos llevan por un viaje fascinante, desde los “Aportes Teóricos para la Planificación Financiera en la Economía Familiar” hasta la gestión de las PYMES en el estado Cojedes, e incluso un análisis de la gerencia en los procesos comunicacionales de los centros de salud. Nos adentramos en la praxis de las organizaciones inteligentes y en la regulación de inmuebles, demostrando cómo la gerencia se adapta a cada ámbito de la vida. Especialmente relevante para nosotros es el estudio de Yuliana Marina Valera Colmenarez sobre las “Estrategias Gerenciales para el Servicio Oncológico Hospitalario del IVSS Padre Machado del Cementerio Distrito Capital”, una muestra de cómo la gerencia puede generar un impacto social profundo.

Por su parte, los Ensayos Académicos complementan esta edición con perspectivas frescas sobre la gerencia en el contexto actual. Exploramos la “Nueva Gerencia y el Liderazgo Femenino”, una mirada necesaria y empoderadora. Analizamos la “Transformación Digital en Tiempos de Post Pandemia”, un tema que nos concierne a todos, y reflexionamos sobre la relación entre el “Clima Organizacional y la Gestión Pública en Tiempos de Incertidumbre”. Finalmente, el texto sobre las reflexiones de las “II Jornadas de Conferencias Doctorales UNELLEZ Cojedes 2022” nos conecta directamente con las nuevas generaciones de pensadores. En definitiva, esta edición es un llamado a seguir construyendo conocimiento, a través de la pasión y la dedicación que nos define.

Dirección editorial.